
St v. Kunt ze teilt mit, dass nunmehr an der Gefahrenst elle auf de m All eenradweg endlich 

St abmattenzäune aufgestellt wur den und möcht e von der Ver walt ung wi ssen, warum es für die 

Beseiti gung ei ner Gefahrenst elle durch Aufstellung di eser Zäune ei ne so lange Zeit brauche? 

 

BM Hol berg sagt zu, dies nach Rücksprache mit der zuständi gen Fachabt eilung – sei ner  

Bauver walt ung - den Rats mit gliedern mit zuteilen.  

 

 

 

 


